

KABAR TERBARU

DPD PKS Kab Kediri Siap Menangkan Mas Dhito di Pilbup Kediri 2024

Prijo Atmodjo - KEDIRI.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 15, 2024 - 14:35



Kediri - Ketua DPD PKS Kab Kediri Marendra Darwis dalam acara konferensi pers Senen (15/7/2024) bertempat di Kedai Expo Jalan Penanggungungan Mojoroto Kota Kediri, Jawa Timur.

Darwis dihadapan puluhan wartawan DPD PKS Kabupaten Kediri sudah resmi memberikan rekom dari DPP melalui DPTW PKS Jawa Timur pada Jumat kemarin.

Darwis menegaskan kita mengukung Mas Dhito dengan banyak pertimbangan dan visi misi Mas Dhito sama dan sejalan dengan PKS.

Ditanya terkait siapa pendamping Mas Dhito. Ia menyerahkan sepenuhnya kepada beliau (Mas Dhito) untuk memilih menjadi pendamping atau bakal calon AG.2.

"Nanti, beliau akan mengajak koordinasi dan komunikasi kepada seluruh partai pengukung untuk menentukan siapa yang layak dan pas chemistry nya untuk maju di Pilbup nanti," ujarnya.

Lanjut Darwis bahwa untuk sementara beberapa partai pengukung Mas Dhito sendiri. ada PDIP, PAN, Golkar dan PKS. Tetapi kalau dari pihak PKS diminta oleh Mas Dhito kita akan siapkan.

"Namun, untuk pendampingnya sempat tercetus bisa dari kalangan pondok atau pengusaha. Dan, sampai saat ini belum dipastikan laki-laki atau perempuan. Jadi untuk calon pendampingnya mengerucutnya di sana," urainya.

Disinggung terkait komunikasi politik dengan sesama partai pengukung dan pendukung sampai saat seperti apa? Ia menuturkan bahwa komunikasi politik antara pengukung dan pendukung masih belum ada.

"Karena masih menunggu fix dan banyak lobi-lobi karena ada partai dianggap memiliki surat tugas bisa berubah, ini mudah-mudahan tidak terjadi," ungkapnya.

Ditegaskan Darwis bahwa untuk DPP PKS sudah menurunkan 10 rekom yang sudah keluar untuk Kota/Kabupaten di Jawa Timur, termasuk Kabupaten Kediri.

"Jadi ada instruksi DPP untuk DPD Kab Kediri begitu rekom keluar, pokok anda harus kerja keras untuk memenangkan calon yang di rekom oleh DPP. PKS bersama Mas Dhito selalu komunikasi inten dan kesepakatan bersama-sama untuk membangun Kabupaten Kediri," tutup Darwis.